

Hyundai stockt Presseabteilung auf

Erik Mertens (30) verantwortet künftig in der Presseabteilung von Hyundai die Motorsportkommunikation und den Bereich Digitale Medien. Er kommt von Honda, wo er fünf Jahre lang tätig und zuletzt Pressesprecher der Motorradabteilung war. Ebenfalls neu ins Team kommt Saskia Krüger (32). Sie verstärkt die Produktkommunikation und ist für die Baureihen i10, Kona, Santa Fe und Ioniq zuständig. Krüger war bei der Kommunikationsberatung Ketchum Pleon beschäftigt und hat dabei auch ein Onsite-Mandat als Product PR Assistant Manager bei Hyundai Motor Europe absolviert.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Erik Mertens.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Erik Mertens.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Saskia Krüger.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Saskia Krüger.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai
